

DOUMET (Henri), Aix 1905. — Le groupe de Toulon et du Var vient de nouveau de perdre un de ses membres en la personne du camarade DOUMET Henri, décédé le 12 mai 1932.

Né à Toulon, DOUMET s'était spécialisé dans la fabrication du matériel roulant de chemins de fer. Il avait collaboré à la direction de plusieurs usines tant en France qu'à l'étranger et y avait acquis une grande notoriété.

Mobilisé dans le génie pendant la guerre de 1914, il fut, comme tant d'autres, atteint par les gaz et vit sa santé compromise à jamais. Sentant ses forces décroître, il était revenu dans sa demeure natale et s'occupait de représentation auprès de la Marine.

Il s'est éteint au milieu des siens le 12 mai 1932 et a été inhumé à Toulon, accompagné par un grand nombre d'amis et de camarades.

Le camarade HANNION, Président du Groupe de Toulon et du Var, a présenté à la famille les condoléances de la Société et a déposé sur la tombe de notre regretté camarade la palme traditionnelle.

(Communication transmise par la Commission régionale de Toulon).

BART (Maurice), Lille 1906. — Notre camarade est décédé après une longue maladie, le 10 mai 1932 à Paris. Né à Hazebrouck le 12 octobre 1889, entré à l'Ecole Nationale des Arts et Métiers de Lille en 1906, il en sort en 1909.

Après un séjour d'un an à Dunkerque, aux Chantiers de France, on le trouve ensuite aux Chantiers de la Loire à Saint-Denis, puis il retourne à la maison Hanstrate, de Roubaix, où il est ingénieur au service des Appareils de Levage et Charpentes.

La guerre éclate, il part avec un régiment d'active comme Maréchal des Logis, il fait toute la guerre et revient Lieutenant dans les chars d'assaut, avec la croix de guerre et plusieurs citations.

Depuis 1918, il était chez Michelin ; il commence d'abord au service des installations et travaux à Clermont-Ferrand. Il devient ensuite chef de service à la fabrication des roues et jantes.

Après trois ans de séjour à Clermont-Ferrand, il est choisi pour prendre à Paris la direction du Service de la Publicité de la maison Michelin, édition de la carte et du guide touristique ; il reste près de 10 ans à la tête de ce service.

Malheureusement, le mal sournois qui devait l'emporter commençait son œuvre. Les soins les plus dévoués de sa femme, les consultations des meilleurs spécialistes ne purent arrêter les progrès de la maladie qui vient de le terrasser.

Nous conserverons de lui le souvenir d'un excellent camarade ; son départ prématuré va laisser un vide parmi ceux de son âge et de sa promotion.

Aux obsèques, le camarade COLAS apporta, au nom de la Société et de la promotion, un témoignage ému à la mémoire de notre regretté camarade.